



Los Pueblos con Venezuela convocamos a multiplicar y a articular la solidaridad en el ámbito internacional. En esta batalla de ideas, es fundamental el esfuerzo de comunicación que hagamos los pueblos para contrapesar tanta mentira y manipulación informativa sobre lo que sucede en Venezuela.

I

Desde hace dieciséis años, Venezuela vive en revolución. Tras un siglo XX donde el 70% de la población fue arrojado a la pobreza y a la represión estatal, al servicio de unas pocas familias propietarias, el siglo XXI encontró al pueblo venezolano organizado y luchando por sus derechos.

Atrás quedaron los años de la Cuarta República y el neoliberalismo, donde los asesinatos políticos y la tortura se contaban por miles. Un nuevo concepto de democracia y un nuevo concepto de derechos humanos está creciendo con (y en) la Revolución Bolivariana. En estos momentos el pueblo venezolano discute un Plan Nacional de Derechos Humanos.

Campesinas/os, indígenas, afrodescendientes, obreras/os, comuneras/os, jóvenes y todos los sectores sociales se encuentran participando, para seguir profundizando los avances logrados desde 1998.

Sin embargo, la matriz de los derechos humanos es recurrente en los medios privados y las ONG de alcance internacional, quienes de conjunto instalan la agenda mediática y política hegemónica, presentando a Venezuela como una amenaza. Y en verdad esta revolución venezolana amenaza los intereses de los todavía poderosos, mientras se convierte en una esperanza para quienes conocemos y apoyamos su lucha.

II

Escrito por Los Pueblos con Venezuela  
Miércoles, 19 de Agosto de 2015 13:46

---

